

N

Nuestro archivo

80 años | 16 de junio de 1945

Cuatro muertos deja un naufragio en Tenglo

Un trágico accidente enluta a la comunidad. Una embarcación con siete tripulantes a bordo zozobró en el Canal de Tenglo mientras se dirigía hacia la isla Huar. La rápida acción de otros boteros que se encuentran en la zona permitió el rescate con vida de tres personas. El naufragio deja un saldo de cuatro víctimas fatales, causando profundo pesar en la ciudad.

50 años | 16 de junio de 1975

Fijan precios para la cerveza en Puerto Montt

Con base en la resolución exenta N° 1330, la Oficina Provincial de Industria y Comercio fijó los precios de venta para la cerveza en Puerto Montt. La normativa establece valores diferenciados en escudos para botillerías, almacenes, supermercados, fuentes de soda, cantinas y restaurantes, regulando el costo de las variedades Pilsener, Malta, Escudo y Bock en la ciudad.

10 años | 16 de junio de 2015

Conaf reabre parcialmente Saltos del Petrohué

La Corporación Nacional Forestal (Conaf) reabrió de forma parcial los Saltos del Petrohué, cerrados tras la erupción del volcán Calbuco. La medida se concreta tras la reposición de una pasarela de madera en el primer mirador, permitiendo el acceso de turistas. Comerciantes y guías locales manifiestan conformidad parcial, esperando la normalización total del atractivo turístico.